
平成28年第１回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

発言
順序

議席番号
氏   名

質　　問　　事　　項

1　不開示でよいとは何処にありますか（それは官製談合です）

2　安心安全のまち

3　道路の整備

4　トレイルランニングレース

5　修善寺駅

6　文教ガーデンシティ

7　教育の目的

1　オリンピックの市政における位置づけと今後の事業展開について

2　福祉社会の充実にいかなる施策で取り組むのか

3　情報の市民への提供改正について

1　介護報酬削減と総合事業移行に伴う事業所経営実態を示してください

2　「天城支所を旧湯ヶ島小に」は、住民合意はされていますか

3　定住促進補助金対象者の範囲

4　文教ガーデンシティ構想は、手順を含めて住民本位に行っていますか

1　パールタウン内市道の維持管理について

2　文教ガーデンシティ構想の是非について

1　産業力強化と伊豆市ブランドの確立

2　ひとり暮らし高齢者等見守り事業

3　ふるさと学習・キャリア教育の推進

6 4.山下　尚之 1　2020年東京オリンピック自転車競技開催に伴う準備態勢は

1　平成28年度の職員研修計画

2　「学童保育」の待機児童問題

3　伊豆市におけるデイサービスの将来像（行政視察から）

1　伊豆市丸山スポーツ公園管理運営のその後について

2　文教ガーデンシティ構想について

3　ふるさと納税について

9 6.青木　靖 1　今後の10年間の地域づくり

1 14.森　良雄

2 ２.三田　忠男

3 16.木村　建一

4 10.西島　信也

5 9.小長谷 順二

8 1.永岡　康司

7 7.大川　明芳



平成28年第２回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

1　公共施設等社会インフラの再配置や今後の整備見通しについて

2　中学校再編における郷土愛の醸成について新教育長の考え方を伺いたい

1　伊豆市最大の課題である少子高齢化対策と文教ガーデンシティは、連動
していますか

2　文教ガーデンシティの住宅、こども園建設は法的にクリアできますか

3　新中学校の特徴と思える教科教室は他の学校が羨む教育ですか

4　「天城支所の建物を東京ラスクに」は、市民の願いですか

1　文教ガーデンシティ構想の市民の関心度は（市長選を振り返って）

2　新中学校の学校運営と施設整備及び施設配置について

3　土肥小中に設置予定の放課後児童クラブ「といっこくらぶ」の運営は絶
好のチャンス

4 1.永岡　康司 　文教ガーデンシティ構想について

1　伊豆市パールタウンの汚水の違法排出について

2　文教ガーデンシティ計画の今後について

1　第2次総合計画の実行・推進について

2　オリンピック関連について

3　防災について

4　行政改革について

7 6.青木　靖 　こども医療費は中学生まで無料にしませんか

1 9.小長谷順二

6 2.三田　忠男

5 10.西島　信也

3 3.小長谷朗夫

2 16.木村　建一



平成28年第３回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

「文教ガーデンシティ構想」は市民の納得を得ていますか？もっとわかりや
すく説明する必要がありませんか？

子育て支援の充実について

公共施設の今後のあり方は？

地区要望の取扱いについて

行政主導（文教ガーデンシティ）ではなく地域主義（他域の主体性）のまち
づくりを求めます

保護者や子どもたち、市民が理解・納得していない新中学校の見直しを求め
ます

天城湯ヶ島支所の移転は、出直しを求めます

生活習慣病予防を強化し健康長寿を目指しませんか

「子どもの貧困」について伊豆市でもできること

伊豆市ブランド推進事業

デマンド交通システムについて

行政視察地福島県三春町立三春中学校から見えたもの

津久井やまゆり園の惨劇から学ぶこと

6 2.三田　忠男
「主権者である住民がいつまでも住み続けたい」と思える伊豆市になるに
は？

4 9.小長谷順二

5 3.小長谷朗夫

1 6.青木　靖

2 16.木村　建一

3 13.室野　英子



平成28年第４回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

1　文教ガーデンシティ構想の整合性について

2　「第２次学校再編計画」について

3　通学路の安全整備について

4　上水道の更新整備状況について

2 12.小長谷朗夫 　児童生徒を取り巻く諸問題の実態と改善策

1　方向性の定まらない「文教ガーデンシティ事業」の中止を求めます
2　新中学校建設の基本構想は、学校教育法を生かしたものになっています
か
3　住民の願いではない天城湯ヶ島支所の移転計画は中止を求めます

4　狩野川記念公園、万城の滝キャンプ場の指定管理の今後について

1　辞めますか？

2　文教ガーデンシティは選挙公約

3　公約違反

4　トレイルランニングレース

5　待機児童

6　中学校の建設は市民の合意を得ていません

1　天城湯ヶ島支所機能の移転について

2　合併特例債について

1　光ファイバ網の整備完了にともなうＩＣＴの活用施策

2　地域づくり協議会設立と地区要望の課題解決について

3　地熱発電の可能性について

1　持続可能な伊豆市のために

2　文教ガーデンシティ構想について

3　修善寺地区の小学校統合について

1.こども園、保育園の運営課題と保育の今後の方針
2　地域振興拠点の整備、公共施設の最適化と機能強化は、どうなっていま
すか
1　文教ガーデンシティの今後

2　天城支所の移転の可否

1　災害に強いまちづくりについて

2　自転車利用の普及と安全対策、マナー向上について

1　伊豆市の財政について

2　商工行政について

3　ゴミ処理施設について

4　消防団員の維持、優遇措置について

1　浜の活性化「海の森」づくり事業について

2　土肥山川堤防の防災対策について

1 5.鈴木　正人

3 16.木村　建一

4 15.森　良雄

5 7.杉山　武司

6 11.小長谷順二

7 2.山口　繁

11 1.波多野靖明

12 10.永岡　康司

8 9.青木　靖

9 13.西島　信也

10 14.杉山　誠


